



Al joven lo agarraron cuando caminaba por el centro de Alajuela. S. VÁSQUEZ



Agentes del OIJ allanaron anoche una casa y decomisaron evidencia importante. S. VÁSQUEZ

## SUPUESTO ASESINO DE WENDY ESTÁ PRESO

# MENSAJES TRAICIONEROS

**Desaparecidos**

Provincia: Alajuela  
Población: 23.448 hab  
Extensión: 12.72 km<sup>2</sup>

Central

**SILVIA COTO / SHIRLEY VÁSQUEZ**  
Periodista y corresponsal

**WhatsApp y Facebook** fueron las herramientas que usó el asesino de Wendy Ojeda, de 14 años, para seducirla, enganarla y atacarla.

Las autoridades agarraron a un sospechoso de apellido Bonilla, de 19 años, que estaría relacionado con el crimen.

Al joven lo pescaron la tarde del lunes, mientras caminaba tranquilamente por el centro de Alajuela.

El cuerpo de Wendy lo halló un finquero, el domingo anterior, en una bolsa que había en su propiedad, en Canoas.

La muchacha estaba desnuda y amarrada de manos y pies. Ella había desaparecido el 14 de diciembre cuando pidió permiso para salir con unas amigas.

A la menorcita, vecina de Desaparecidos de Alajuela, la identificaron por la cicatriz en una preja y varios lunares. De acuerdo con las autoridades, la asfixiaron.



Wendy tenía la ilusión de regresar al colegio.



La familia se despidió en privado de la víctima. S. VÁSQUEZ



Muchos vecinos llegaron a despedir a la joven. S. VÁSQUEZ

### VIGÍLELOS

"Menores de 12 años no deben tener celulares, después de esa edad, los papás deben revisarles todos los mensajes, WhatsApp, correos, fotos y preguntar quiénes son las personas de los contactos, antes estos casos no ocurrían porque los menores no tenían celulares, pero la tecnología nos ganó a los padres", comentó la terapeuta de adolescentes Marjorie Rojas.

"La familia puso la denuncia el 16 de diciembre, se confirmó que ella tuvo comunicación por correo con él, se conocen por WhatsApp, es lo que estamos determinando, logramos ubicarlo a él y la casa donde ella estuvo, se aplicó el luminol (sustancia que detecta rastros

de sangre) y estamos a la espera de saber dónde la asesinó, es un caso muy delicado", explicó Gerald Campos, subdirector del OIJ.

Según ella, es cada vez más común que los jóvenes se conozcan por medio de la tecnología y se envíen fotos privadas o videos. "Hay que tener mucho cuidado, sobre todo con jóvenes entre 12 y 16 años, en esas edades quieren experimentar y algunos son muy arriesgados. Este es un caso triste, pero estas situaciones tecnológicas han provocado muchas violaciones, los padres deben hablar con sus hijos y regular estos aparatos que son aliados de los perversos", destacó la experta.

**Lo conocían.** Según el testimonio de dos amiguitas de la víctima, ellas conocían al joven, que asegu-

### CREO QUE...



**HILDA GONZÁLEZ**  
AMIGA

S. VÁSQUEZ PARA LT

"La conocí en la iglesia, hay que hacer un llamado para que la gente cuide más a los hijos".

raba estar muy unido a Dios.

Se supo que fue él el que contactó a Wendy por WhatsApp para que se conocieran y hasta la invitó a salir.

Al parecer, el joven vivía cerca de donde apareció el cadáver, pero desde el jueves pasado se estaba quedando en la casa de un amigo.

El OIJ llevó al detenido a una casa, en calle Loria, de Itiquis de Alajuela, ayer en la tarde.

La oficina de prensa del OIJ informó que agentes decomisaron una prenda íntima, ropa de cama y un pedazo de colchón con un aparente rastro de sangre.

A Bonilla lo trasladarán a la fiscalía en las próximas horas.

Seres queridos le dieron el último adiós a Wendy ayer en el cementerio de Desaparecidos de Alajuela.